

全教員任期制などの改革案

市立大、市長に提出

市長「高レベルの研究を期待」

二〇〇五年度の地方独立行政法人化を目指している横浜市立大(横浜市金沢区、社長・小川恵一学長)は二十九日、全教員の任期制などを盛り込んだ改革案「横浜市立大学の新たな大学像について」を中田宏市長に提出した。中田市長は「もっと社会から評価される大学を目指す」と話した。

全教員を対象とした任期制は既存の大学では初めてで、「二十九日記者会見した小川学長は「例外なく全六百四十一人対象が原則」と改めて表明。改革案には、

「指きないと生き残れない。レベルの高い研究や、市民、産業との連携に期待したい」と話した。

</

大改革案市に報告

学内から「遺憾」の声

大学改革について検討してきた横浜市大(同市金沢区、小川恵一学長)は29日、05年度から独立行政法人化し、医学部を除く商学部、国際文化学部、理学部の3学部を「国際総合科学部」に統合するなどとした改革案の最終報告書を中田宏市長に提出した。

報告書では「幅広い教養と高い専門的能力の育成を目指す実践的な国際教養大学」を目指すとした。

このほか、学内に人事委員会を設けた上で、既存の大手としては初めて全教員に任期制と年俸制を適用したり、経営組織と教育・研究組織を分け、それぞれに理事長、学長を置いたりすることも盛り込んだ。報告書を受け取った中田市長は「大胆な改革

案。大学の設置者として精査し、判断したい」と応じた。改革案は今後、

市議会で議論される。これに対し、国際文化学部の教授会は28日付で

「人事委員会や任期制の意見表明に反する内容で、大学の活性化と改革をかえつて阻害する」などと「遺憾の意」を表明。教員組合も同様の趣旨の声明を出す予定だという。

星

2003年(平成15年)10月30日 木曜日

A版 総合 (2)

星
一連の改革を支援してい



大学改革最終報告書を中田市長に手渡す小川学長(左)=横浜市役所

横浜市大 市長に最終報告書 「任期・年俸制」を適用

横浜市立大学(同市金沢区、小川恵一学長)は20日、大学改革最終報告書

について市大学改革推進本部会議(本部長・前田正子副市長の子承を得るとともに中田宏市長へ提出し

た。小川学長は全国に例

て「全教員への任期・年俸

制の導入などを挙げ、「積極的に進めていく」とした。

小川学長と中田市長との共同会見によると、地方独立行政法人への運営形態

や、経営部門を担う理事長

が新たに置くなどの各種制

度見直しも並行して行う。

市は設置者としてこうした

謝が図れる」、年俸制については「教員の活性効果があるはずだ」と論評。理事長の流出が防げるなどを挙げている。小川学長は「改革最終案の英知と情熱が認められた思い切った内容の報告書。この内容が実行されれば在校生や卒業生が『あの横浜市大ですか』と全国各地で声を掛けられるような業績を述べた。(有吉敏)

横浜

2003年(平成15年)10月30

横浜
改革
最終報告書提出

横浜市大、05年4月独立行政法人に

活性化へ 職員に任期、年俸制

横浜市立大学(小川恵一学長)は29日、大学改革の最終報告書を中田宏市長に提出した。議論の的となつた運営形態は、05年4月に独立行政法人化することになった。

教育研究組織と経営組織の役割を分離して、それぞれの責任を明確化する。全職員に任期制を取り入れ、教育・研究計画や実績を重視し、年俸制を導入して活性化を図る。

学の3学部を統合し「国際総合科学部」を設置し、

「幅広い教養と高い専門能力の育成を目指す実践的な国際教養大学」を目指した。

中田宏市長は「大胆な改革で生まれ変わる大学の姿勢が見られ、評価する」とコメントした。

【山本浩資】